



La famille

samedi 16 janvier 2016, par [Soeurs de St Joseph de Cluny J](#)

Pendant le Chapitre Général de 2012, les sœurs de Saint Joseph de Cluny ont pris la position suivante au sujet de la famille :

Le fondement de la société

La famille est le fondement de la société, le premier lieu d'éducation des enfants. Les familles sont de plus en plus affectées par les changements socio-économiques, culturels et moraux de notre temps et par conséquent, sont fragilisées ... aussi :

Face à cette situation, la Congrégation des Sœurs de Saint Joseph de Cluny est appelée à soutenir et à accompagner toutes les familles avec une attention particulière à la valeur et à la beauté de la vie, de la conception à la mort naturelle.

(Orientations du chapitre 2012)

en savoir plus :

- [Vatican : La vocation et la mission de la famille dans l'Église et dans le monde contemporain](#)
- [Vatican : Les défis pastoraux de la famille dans le contexte de l'Evangélisation](#)
- [Vatican : Pontificium Consilium pro Familia](#)